



L'on se souvient que c'est dans le cadre de la mise en place d'une véritable économie numérique en parallèle avec le « plan spécial jeune » prescrit par le président camerounais Paul Biya, le 10 février 2016 et dans son projet « d'un étudiant un ordinateur » de Juillet 2016 que celui-ci avait fait la promesse d'un don de 500.000 ordinateurs aux étudiants du pays, qu'ils soient inscrits dans des universités publiques ou privés basées au Cameroun, pour le compte de l'année académique 2016-2017. A la suite de cette promesse, le ministre de l'Enseignement supérieur Jacques Fame Ndongo avait procédé, le 27 juillet 2016 à Yaoundé, avec la société chinoise Sichuan Telecom Construction Engeneering Co. Ltd, à la signature d'une convention dénommée, « e-national higher education ». L'on se souvient également que la distribution de la première vague d'ordinateurs (80.000) prévu en Novembre à la suite du conseil de cabinet extraordinaire, tenu le 19 septembre 2017, à Yaoundé présidé par Jacques Fame Ndongo ministre de l'Enseignement supérieur, aurait avorté.

Des sources concordantes, dans un communiqué récent, le ministre de l'enseignement supérieur précise que la fabrication des 80.000 premiers ordinateurs aurait débuté le 16 novembre 2017 en Chine et qu'elle devrait s'achever le 23 Décembre prochain, et le transport prendra deux jour de Hong-kong à Yaoundé ; et le reste d'ordinateurs sera fabriqué en phase de 100.000 (X3) et 60.000(X2) sur cinq mois. Ainsi, le chronogramme de distribution annoncé en 2017 risque d'être difficilement respecté ou pas du tout.